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CAUTION: Do not keep the keys in the safe.

To open the safe first time, remove the small plastic cover ('B', see diagram 1) on the front 
panel, insert the key into the key hole and turn it counter clockwise direction, at the same 
time, turn the doorknob ('A', see diagram 1) clockwise direction to open the safe.

OPERATING INSTRUCTION

1.OPENING THE SAFE
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Diagram 1

The safe requires 4xsize "AA” (1.5V) batteries.

Open the safe, push the battery cover plate "D”(see diagram 2) on the back of the door 
and install the batteries. Ensuring the batteries are fitted with the correct corresponding 
polarity.

Use of alkaline batteries is recommend.

2.INSTALLING THE BATTERIES

A. With the safe door open, press the red button "C" (see diagram 2) on the back of the 
door near the hinge, release it and you will hear two beeps. The yellow light will be on at 
the same time.

B. Now press from 3 to 8 numbers that you wish to use as a combination, and confirm by 
pressing the letter"A" or “B" within 15 seconds. The safe“bleeps" twice and the yellow 
light will go off, your personal code is now set.

C. Write down your new combination immediately and check whether your new 
combination has been programmed or not on conditions of the safe door open.

3.PROGRAMMING THE CODE

To open the safe, enter your personal code followed by the letter "“A" or"B",you will hear a 
beep and the green light will be on, then turn the doorknob in clockwise direction to open 
the door within 5 seconds.

lf you or an intruder uses the incorrect group of numbers, it will not open. lf the incorrect 
combination is used 3 times consecutively, you must wait for 20seconds before re-
attempting.

lf again the incorrect combination is selected 3 times, you must wait approximately 5 
minutes before re-attempting access.

4.USING YOUR SAFE
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lf the batteries are low, the red light (in the middle of the number panel) will warn you 
immediately. To test the batteries, just input your personal numbers to open the door. lfthe 
batteries are low, the red light will be on. if nothing happens, it means that the batteries 
are in order.

5. BATTERY REPLACEMENT WARNING

The safe requires 4×size "AA”(1.5V) batteries.

Open the safe, push the battery cover plate “D"(see diagram 2) on the back of the door 
and replace the 4 PCS old batteries. You must reprogram the code, using the above third 
step.

Use of alkaline batteries is recommended.

6. REPLACING THE BATTERIES

For your convenience, we have engineered a manual override system for your safe. lf you 
forget or misplace your combination, remove the small central plate on the frontpanel ( 
"B", see in diagram 1) , insert the key into the keyhole and turn it in a counter-clockwise 
direction, then turn the knob ("A", see in diagram 1) in a clockwise direction towards the 
right. This will manually open your safe at any time.

7. OVERRIDE INSTRUCTION TO OPEN THE SAFE

To reduce the risk of theft of the safe, it can be secured to floor, wall or in a cupboard. For 
your convenience, there are holes (diameter 8mm) on the back and in the bottom; 
therefore it can be fixed by the expansion bolts.

CAUTION: The safe should be placed vertically when installing the safe.

Please refer to diagram 2 for reference:

8. INSTALLING THE SAFE

Diagram 2



ATTENTION : Ne gardez pas les clés dans le coffre-fort.

Pour ouvrir le coffre-fort la première fois, retirez le petit couvercle en plastique (« B », 
voir schéma 1) sur le panneau avant, insérez la clé dans le trou de la serrure et 
tournez-la dans le sens antihoraire tout en tournant la poignée de porte (« A », voir 
schéma 1) dans le sens horaire pour ouvrir le coffre-fort.

INSTRUCTIONS D'OPÉRATION

1. OUVERTURE DU COFFRE-FORT
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Schéma 1

Le coffre-fort nécessite des piles 4 x « AA » (1,5V).

Ouvrez le coffre-fort, poussez la plaque de couvercle de la pile « D » (voir schéma 2) à 
l’arrière de la porte et installez les piles.  Veillez à ce que les piles soient installées en 
respectant la polarité correspondante.

L’utilisation de piles alcalines est recommandée.

2. INSTALLATION DES PILES

A. La porte du coffre-fort est ouverte, appuyez sur le bouton rouge « C » (voir schéma 2) à 
l’arrière de la porte près de la charnière, relâchez-la et vous entendrez deux bips. Le 
voyant jaune s’allume en même temps.

B. Appuyez maintenant de 3 à 8 chiffres que vous souhaitez utiliser comme combinaison, 
et confirmez en appuyant sur la lettre « A » ou « B » dans les 15 secondes. Le coffre-fort 
émet deux « bips » et le voyant jaune s’éteindra, votre code personnel est maintenant 
défini.

C. Notez immédiatement votre nouvelle combinaison et vérifiez si votre nouvelle 
combinaison a été programmée ou non dans les conditions où la porte est ouverte.

3. PROGRAMMATION DU CODE

Pour ouvrir le coffre-fort, entrez votre code personnel suivi de la lettre « A » ou « B », vous 
entendrez un bip et le voyant vert sera allumé, puis tournez la poignée de porte dans le 
sens horaire pour ouvrir la porte dans les 5 secondes.

Si vous ou un intrus utilisez le groupe de numéros incorrect, il ne s’ouvrira pas.  Si la 
mauvaise combinaison est utilisée 3 fois consécutivement, vous devez attendre 20 
secondes avant de réessayer.

Si la combinaison incorrecte est sélectionnée 3 fois, vous devez attendre environ 5 
minutes avant de réessayer d’accéder.

4. UTILISATION DE VOTRE COFFRE-FORT
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Si les piles sont faibles, le voyant rouge (au milieu du panneau numérique) vous avertira 
immédiatement. Pour tester les piles, entrez simplement vos numéros personnels pour 
ouvrir la porte. Si les piles sont faibles, le voyant rouge sera allumé. Si rien ne se passe, 
cela signifie que les piles sont en ordre.

5. AVERTISSEMENT DE REMPLACEMENT DES PILES

Le coffre-fort nécessite des piles de 4 tailles « AA » (1,5 V).

Ouvrez le coffre-fort, poussez la plaque de couvercle de la pile « D » (voir schéma 2) à 
l’arrière de la porte et remplacez les 4 piles anciennes PCS. Vous devez reprogrammer le 
code en utilisant la troisième étape ci-dessus.

L’utilisation de piles alcalines est recommandée.

6. REMPLACEMENT DES PILES

Pour votre commodité, nous avons conçu un système de priorité manuel pour votre coffre-
fort. Si vous oubliez ou égarez votre combinaison, retirez la petite plaque centrale sur le 
panneau avant (« B », voir dans le schéma 1), insérez la clé dans le trou de la serrure et 
tournez-la dans le sens antihoraire, puis tournez le bouton (A », voir dans le schéma 1) 
dans le sens horaire vers la droite. Cela ouvrira manuellement votre coffre-fort à tout 
moment.

7. INSTRUCTIONS DE REMPLACEMENT POUR OUVRIR LE COFFRE-FORT

Pour réduire le risque de vol du coffre-fort, il peut être fixé au sol, au mur ou dans un 
placard. Pour votre commodité, il y a des trous (diamètre 8mm) à l’arrière et dans le fond ; 
Par conséquent, il peut être fixé par les boulons d’expansion.

ATTENTION: Le coffre-fort doit être placé verticalement lors de l’installation du coffre-fort.

Veuillez vous référer au schéma 2 pour référence:

8. INSTALLATION DU COFFRE-FORT

Schéma 2



If you have any questions, please contact our customer care center. 
Our contact details are below:

If you have any questions, please contact our customer care center. 
Our contact details are below:

Si vous avez la moindre question, veuillez contacter notre centre d'assistance à la clientèle.
Nos coordonnées sont les suivantes:

001-877-644-9366 

customerservice@aosom.com

416-792-6088

customerservice@aosom.ca
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